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Zitat 

Original von Mort Suidakra
Stimmt warum sollten GF Leute mit jemanden von der OIK zusammenarbeiten

Nachvollziehbar. GF hat sich ja gegründet, um nicht mit bestimmten Staatskonzepten zu
simulieren.

Zitat 

Original von Mort Suidakra
und umgekehrt.

Nicht nachvollziehbar. Der OIK liegt keine Isolierungsidee zu Grunde. Außer man heißt
Friederike Fresse.
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